

La Reina premia la educación en valores - Cinco Días - 01/10/2016



La Reina premia la educación en valores

La reina Letizia inauguró el viernes un encuentro de docentes para fomentar la educación en valores en el que entregó los Premios Acción Magistral 2016, promovidos por la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD), BBVA y la Comisión Española de Cooperación con la Unesco. En la imagen, la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Susana Camarero; la monarca; el presidente de BBVA, Francisco González; y el secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín.